
Resposta ao Requerimento nº 1516/2022
Autoria: CRIS BRIANI, MARCELO YOSHIDA
Assunto: Informações complementares ao Anexo ao Projeto de Lei nº 158/2022, 

que autoriza o município de Valinhos a prorrogar a adesão ao Consórcio 
Intermunicipal de Saúde na Região Metropolitana de Campinas – Norte 
– CISMETRO.

Exmo. Sr.

FRANKLIN DUARTE DE LIMA
Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos      

PAÇO MUNICIPAL – PALÁCIO INDEPENDÊNCIA – Rua Antonio Carlos, 301 – Centro – Valinhos – SP – CEP: 13270-005
Fone: (19) 3849-8000 – e-mail: imprensa@valinhos.sp.gov.br – Home Page: www.valinhos.sp.gov.br

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Com nossos cordiais cumprimentos, e em resposta ao 

Requerimento em epígrafe, vimos transmitir-lhe as informações precedentes 

disponibilizadas pelas áreas competentes da municipalidade, solicitando 

sejam encaminhadas ao autor da propositura.

Sem mais para o momento, registramos protestos de elevada 

estima e consideração.

Valinhos, 30 de agosto de 2022.

LUCIMARA GODOY VILAS BOAS

                                      Prefeita Municipal
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/2C.I. nº 448/2022 - SS O,
Valinhos, 26 de agosto de 2022.

Para: Departamento de Assuntos Institucionais/Secretariade Governo

Da: Secretaria da Saúde

Ref.: Requerimento nº 1516/2022
Cl. nº 902/2022 - DAI/SG| |)
(Processo nº 19630/2022) O

Em atendimento ao Requerimento nº 1516/2022 de

autoria da vereadora Maria Cristina Briani, seguem informações:

1- Foram pagos 2.412 plantões médicos de 12h, no valor de R$

3.628.650,00 (valor médio de R$ 1.504,42), representando 69% de todo
o valor pago ao consórcio no período de setembro de 2021 a maio de

2022.

1.1- Informar em quais locais esses plantões foram realizados e

justificar a necessidade da contratação de uma média de 344

plantões mensais (considerando que aparecem na tabela de

Produção do Cismetro a partir de novembro/2021).

Resposta: Os referidos plantões foram realizados nos serviços das Unidade de

Pronto Atendimento (UPA), Unidade de Atendimento Pediátrica, Ginecológico

e Obstétrico, Tenda do Covid (inicialmente montada ao lado da UPA, depois

realocada em outro prédio e posteriormente novamente instalada ao lado da

UPA). A justificativa para esta contratação via Cismetro foi o término do

contrato da empresa terceirizada, que era utilizado para suprir às

necessidades de coberturas nas escalas, uma vez que o quadro de servidores

médicos plantonistas estatutário é insuficiente para prover o preenchimento

de toda a demanda de plantões existentes nos serviços de pronto

atendimento municipal, principalmente no período de pandemia, quando

houveram muitos afastamentos por licenças para tratamento de saúde dos/)
profissionais que eventualmente se contaminaram pela Covid-19 e/ou 
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precisaram se afastar por serem grupos de risco.
 

2- Foram pagas 2.580 consultas ESP/UBS, no valor total de R$

108.425,00 (valor médio de R$ 42,03) no mesmo período.

2.1- Informar em quais UBS's essas consultas foram realizadas e em

quais especialidades;

Resposta: As consultas foram realizadas nas seguintes UBS's: Reforma

Agrária, Macuco, São Marcos, Frutal, Vila Itália, Jurema, Portugal, Paraíso,

Vila Santana e São Bento. E nas especialidades de clínica médica e

ginecologia.

2.2- Informar se a contratação de uma média de 368 consultas mensais

(considerando que aparecem na tabela de Produção do Cismetro a partir
de novembro/2021) foram suficientes para regularizar a fila de espera
por consultas nas UBS's.

Resposta: Sim, foram suficientes para regularizar a fila de espera.

3- Informar a razão pela qual foram realizadas apenas cirurgias de

Catarata (326 no total) pelo Cismetro no período de setembro/2021 a

maio/2022.
Resposta: Dentre os serviços contratualizados através do Cismetro a cirurgia
eletiva é uma das demandas com recurso financeiro definido e finito e por

este motivo a Secretaria da Saúde priorizou além da cirurgia com maior

demanda e necessidade também a que tivesse prestador conveniado que

realiza-se o atendimento no município pois foi este um dos objetivos da
adesão ao Consórcio.

4- Sobre o relatório de atendimento da urgência/emergência por

demanda espontânea do 1º Quadrimestre de 2022 (UPA), o total de

atendimentos relatados como Emergência (2.738) representa menos de

10% do total de atendimentos da Clínica (28.455).

4.1- Informar se o baixo número de atendimentos relatados como

Emergência, em comparação com o número de atendimentos nas áreas

clínicas, reflete a demanda represada por consultas nas UBS's;

Resposta: Informamos que o número de atendimentos de Ai 
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Urgência/Emergência não tem relação numérica ou % com o número de

 
atendimento Primário (UBS), considerando, a sazonalidade das patologias

que se apresentam e se concretizam a cada época do ano.

4.2- Caso positivo, qual o procedimento que a Secretaria de Saúde está

adotando para esclarecer os usuários sobre os diferentes níveis de

atendimento do SUS, ou seja, o que cabe às UBS's e o que cabe à UPA.

Resposta: Prejudicada.

5- Sobre o relatório de número de partos no 1º Quadrimestre de 2022,

que apresenta 261 cesáreas e 86 partos normais (representando

respectivamente 75% e 25% do total), informar:

5.1- Existe alguma política da Secretaria de Saúde com vistas ao

incentivo ao parto normal e diminuição do número de cesáreas, tendo

em vista declaração da Organização Mundial de Saúde que: “Ao nível
populacional, taxas de cesárea maiores que 10% não estão associadas

com redução de mortalidade materna e neonatal”? (Fonte: Declaração
da OMS sobre Taxas de Cesáreas).

Resposta: Seguimos a Política Nacional do Programa de Humanização ao Pré-

Natal e Nascimento do Ministério da Saúde por meio do Programa de

Incentivo ao Parto Natural e Aleitamento Materno. Realizamos ações

educativas oferecidas a todas as gestantes e acompanhantes nas Unidades

Básicas de Saúde - UBS e do Cento de Atenção a Mulher —- CAM, que tem

como objetivo assegurar a melhoria do acesso, da cobertura e da qualidade

do acompanhamento pré- natal, da assistência ao parto e puerpério as

gestantes e ao recém-nascido, visando, entre outras questões a diminuição
de cesáreas desnecessárias e o incentivo ao parto normal.

Era o que tínhamos a informar.      
Atenciosamente,

ônio Bresaneli
Secretário Adjunto

Secretaria da Saúde 
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